

Eisstöcke für Kindergarten

Im Rahmen des Kindergartenfestes übergab Erich Kolbeck im Namen der Eisstockabteilung des SV Haibach spezielle Kindereisstöcke an die "Kindertagesstätte Hofbergzwergerl". Die auf Initiative von Matthias Dilger angeschafften speziellen Kindereisstöcke können sowohl im Außenbereich als auch im Innenbereich verwendet werden. Da

mit Rosalinde Pilmeier eine aktive Stockschützin als Erzieherin beschäftigt ist, können die Eisstöcke optimal eingesetzt werden und die Kinder somit schon in jungen Jahren den Stocksport kennenlernen. Der Stocksport erfordert neben Gefühl auch Koordinations- und Konzentrationsfähigkeit und ist somit für die Entwicklung des Kindes för-

derlich. Kita-Leiterin Elfriede Steinbeißer bemerkte, dass die Eisstöcke eine große Bereicherung des Sportangebots darstellen und bedankte sich bei Abteilungsleiter Erich Kolbeck für die Kindereisstöcke. – Bild: Das Kindergartenpersonal zusammen mit den Vertretern des SV Haibach bei der Übergabe der Kindereisstöcke. (Foto: md)